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Prolifération nucléaire : L'humanité survivra-t-elle ?
Non seulement les armes nucléaires augmentent en nombre et en puissance, mais aussi les fous prêts à les utiliser.

Gerald Flurry
21/11/2024

Les armes nucléaires se multiplient. Pire encore, notre monde est de plus en plus gouverné par des fous qui sont désireux de
les utiliser. Le problème numéro un aujourd'hui est celui de la survie de l'humanité, et il s'aggrave de jour en jour. 

Pourtant, les commentateurs et les journalistes discutent rarement de ce sujet. Il s'agit clairement de la question la plus
importante que nous puissions discuter, pourtant nous l’ignorons. 

Pourquoi ? L'une des principales raisons est que ni les dirigeants mondiaux, ni les scientifiques, ni les religieux n'ont de
réponse.

Mais il y a une réponse.

Un problème existentiel
On estime que le monde a dépensé 92 milliards de dollars en armements nucléaires l'année dernière, soit une augmentation
de plus de 10 pour cent par rapport à l'année précédente. Cela signifie que le monde a dépensé environ 2 900 dollars par
seconde en armes nucléaires ! Ces chiffres sont stupéfiants. 

Où cela nous mène-t-il ? Qu'est-ce que cela signifie pour nos vies ? Quel avenir s'offre à nos enfants ? 
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Si une seule de ces bombes nucléaires tombait sur une ville, cela provoquerait une catastrophe totale et déclencherait une
guerre nucléaire encore plus horrible. Les conséquences sont difficiles à imaginer. C'est pourquoi nos médias et nos
politiciens sont constamment préoccupés par des questions moins importantes. Ils sont volontairement aveugles à cette
dangereuse réalité !

Si vous regardez qui acquiert des armes nucléaires aujourd'hui, vous conviendrez qu'il n'y a pas de question plus importante,
plus dangereuse et plus urgente pour la survie de l'humanité que celle-ci. Je vous le dis, nous ne pouvons pas nous permettre
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de ne pas en discuter.

Qui possède ces armes ?
La Chine développe rapidement son stock nucléaire, construisant environ 100 ogives nucléaires chaque année ! Leur objectif
est d'avoir un arsenal nucléaire considérablement plus important et plus avancé que celui des États-Unis dans les deux
prochaines décennies, comme l'explique le Heritage Foundation.

C'est terrifiant ! La Chine est dirigée par un dictateur, le secrétaire général du Parti communiste chinois Xi Jinping, qui asservit
son propre peuple, commet un génocide sur une minorité ethnique, menace d'envahir Taïwan et s'immisce dans les pays
voisins. Elle se prépare même à entrer en guerre contre les États-Unis ! Les armes nucléaires dans les mains de cet homme
sont une bombe à retardement !

Mais il n'est même pas le plus grand danger pour la paix mondiale.

La Russie a plus de bombes nucléaires, est alliée avec la Chine et est dirigée par un dictateur encore plus impitoyable : le
président Vladimir Poutine. Comme je l'explique dans mon livret Le « prince de Russie » prophétisé, la Bible prophétise que
cet homme sera responsable de plus de morts que n'importe quel autre dirigeant dans l'histoire de l'humanité ! Depuis que j'ai
écrit ce livret, Poutine a envahi l'Ukraine et a commis de nombreuses autres atrocités. Mais ce n'est que le début. Cet homme
va certainement utiliser des armes nucléaires !

La Russie et la Chine sont également alliées à la Corée du Nord qui est actuellement dirigée par un dictateur très imprévisible
: Kim Jong-un.

La Corée du Nord a démontré sa capacité à utiliser ses armes nucléaires de manière très dangereuse. Elle a lancé des
missiles balistiques intercontinentaux qui peuvent atteindre toutes les villes américaines ! Ce qui est le plus préoccupant,
comme l'écrivit le défunt Charles Krauthammer en avril 2017, c'est que : « Le régime de la Corée du Nord est bizarre au plus
haut point, un royaume ermite dirigé par un roi-dieu étrange, totalement impitoyable et hautement erratique. On ne peut pas
compter sur Caligula. Le régime est sauvage et sectaire ; son peuple est robotisé. » 

Que fera Kim Jong-un avec toutes ces armes nucléaires à sa disposition ? Certains experts de renom, comme l'ancien
analyste de la cia Robert L. Carlin et le scientifique nucléaire Siegfried S. Hecker, pense qu'il ira à la guerre. D'autres ne sont
pas d'accord, mais en réalité, aucun de ces experts ne le sait en raison de la nature imprévisible de ce « dieu-roi erratique » ! 

La Chine exerce un contrôle assez important sur la Corée du Nord. Mais si vous regardez les objectifs de la Chine, ce n'est
pas une nouvelle rassurante.

En outre, Kim Jong-un partage sa puissance nucléaire avec l'Iran, le sponsor mondial numéro un du terrorisme. Et l'Iran a un
chef religieux encore plus « bizarre à l'extrême » que son homologue nord-coréen : le guide suprême, l'ayatollah Ali
Khamenei. Il croit qu'une catastrophe nucléaire hâterait la venue de son messie !

Le régime fanatique de l'Iran a menacé à plusieurs reprises de rayer Israël de la carte et de détruire l'Europe et les États-Unis.
S'ils ne sont pas freinés, ils utiliseront très certainement des armes nucléaires une fois qu'ils en auront suffisamment pour
atteindre leurs objectifs. 

L'Iran et la Corée du Nord ont un problème plus grave, à certains égards, que n'importe quelle autre nation dans le monde. Ils
sont dirigés par des gens qui se réjouissent de la perspective d'une guerre nucléaire ! C'est le monde horrible dans lequel
vous et moi vivons. 

S'il est déjà assez effrayant d'envisager le danger des armes nucléaires entre les mains de fous, le danger émanant du cœur
de l'Europe doit également nous préoccuper. 

Une grande partie de l'augmentation des dépenses en matière d'armes nucléaires l'année dernière était due à des mises à
niveau coûteuses des armes nucléaires américaines stationnées en Allemagne, en Italie et dans d'autres pays européens.
L'Amérique finira par regretter cette décision !

L'Italie et l'Allemagne ont été gouvernées par des fous au siècle dernier. Apocalypse 17 montre que ces fous étaient la
sixième tête d'une bête redoutable qui se lèvera à nouveau. L'Europe est sur le point d'être gouvernée par dix rois, ou fous,
qui croient qu'il est de leur droit de conquérir d'autres nations ! En fait, Apocalypse 13 révèle qu'ils adoreront le dragon, Satan
le diable, et que c'est lui qui leur donnera du pouvoir. C'est la forme la plus extrême de la folie !

Il s'agit d'un problème bien trop important pour qu'un homme ou un groupe d'hommes puisse le résoudre. La réalité
effrayante, c'est que nous nous dirigeons vers les pires souffrances jamais connues sur cette planète ! 

Le seul moyen d'y faire face et de les résoudre est de se tourner vers Dieu. Il existe une vraie solution ! Dieu nous la donne
dans la Bible, si seulement nous voulons en tenir compte et nous soumettre à Lui.

Modifier la parole de Dieu
Certains reconnaissent que non seulement les nations, mais aussi l'humanité elle-même, ont besoin de l'aide d'une puissance

2 / 4



supérieure. Lors d'une crise récente, par exemple, plusieurs ministres ont indiqué des solutions dans un certain passage de la
Bible. Mais ils ont oublié quelque chose. Et ce qu'ils ont oublié, c'est la raison pour laquelle nous ne pouvons pas résoudre ce
problème numéro un et nous nous contentons de l'ignorer ! 

« Quand je fermerai le ciel et qu'il n'y aura point de pluie, quand j'ordonnerai aux sauterelles de consumer le pays, quand
j'enverrai la peste parmi mon peuple ; si mon peuple sur qui est invoqué mon nom s'humilie, prie, et cherche ma face, et s'il
se détourne de ses mauvaises voies, je l'exaucerai des cieux, je lui pardonnerai son péché, et je guérirai son pays » (2
Chroniques 7 : 13-14). Il s'agit du passage complet et non modifié de la Bible.

Ces ministres qui disaient que nous devons faire appel à Dieu pour obtenir de l'aide ont  cité cette partie : « Si mon peuple sur
qui est invoqué mon nom s'humilie, prie, et cherche ma face. » Ils ont également cité cette partie : « je l'exaucerai des cieux,
et je guérirai son pays. » C'est ce que Mike Pence a fait dans ses discours de campagne de 2016 : Il a prêté serment en tant
que vice-président sur la Bible familiale de Ronald Reagan, ouverte à ce verset très précis.

Mais ces dirigeants, comme Pence, ont délibérément omis « et s'il se détourne de ses mauvaises voies » et « je lui
pardonnerai son péché » ! 

Les dirigeants politiques et même les dirigeants religieux évitent ce sujet, et même lorsqu'ils citent ce verset très clair qui est
très pertinent pour nous aujourd'hui, ils omettent effrontément le fait que nous sommes en train de pécher et devons nous
détourner de nos voies malveillantes ! 

Et ce sont là les mots même que nous devons écouter pour sauver non seulement nous-mêmes et notre nation, mais
l'ensemble de la race humaine — pourtant même les ministres refusent de prononcer ces mots !

Alors que l'Amérique et le monde sont confrontés au monstrueux problème de la survie de l'humanité, les prédicateurs se
contentent de dire aux gens de s'humilier et de prier : Apparemment, les gens se sentiront bien et religieux s'ils font cela. Mais
ils ont laissé de côté la partie la plus importante : la repentance ! Nous sommes face à une catastrophe, et pourtant, comme
des petits enfants, nous nous en cachons.  

Ce n'est pas ainsi que l'on résoudra la crise ! Pourtant, elle peut être résolue. C'est ce que dit le verset 14. Dieu a dit dans de
nombreuses prophéties qu'Il sauvera des nations, mais uniquement si elles se repentent.

La nécessité de la repentance
La repentance est l'un des principaux messages non seulement dans 2 Chroniques 7, mais tout au long de la Bible. L'Ancien
Testament et le Nouveau Testament traitent de la nécessité de se détourner du péché et de vaincre la méchanceté, non
seulement chez les autres, mais aussi en nous-mêmes. Pourtant, les prédicateurs d'aujourd'hui ne parleront même pas de
cela. 

Oui, nous devons nous détourner de nos voies impies et être pardonnés de nos péchés !

Que signifie se repentir du péché ? 1 Jean 3 :4 nous dit que « le péché est la transgression de la loi. » Cela signifie que la loi
de Dieu révèle le bien et le mal, pas notre propre raisonnement ou nos lois ou quoi que ce soit d'autre. Nous devons nous
repentir d'avoir enfreint la loi de Dieu ! Mais les ministres n'enseigneront pas cela non plus : Ils enseignent en fait que Jésus-
Christ a observé la loi pour nous et a en réalité aboli la loi. Ce n’est pas biblique ! Dieu s'attend à ce que nous nous repentions
d'avoir enfreint Sa loi et — avec Son aide — de respecter Sa loi. C'est ce que cela signifie de se détourner de nos voies
perverses.

Ce n'est pas un simple enseignement religieux. Ceci est la vérité de la Bible et la réalité à laquelle nous faisons face. 

Comment un pays peut se redresser
Les anciens ancêtres de l'Allemagne étaient un peuple appelé les Assyriens. La capitale de l'Empire assyrien était Ninive.
Dieu a envoyé un prophète à la capitale pour avertir les Assyriens de se détourner de leurs voies pernicieuses. Il a averti qu'Il
les détruirait s’ils ne se repentaient pas. Le prophète Jonas leur a éventuellement transmis ce message, et voilà qu’ils se sont
réellement repentis ! C'est la seule fois sur cette Terre qu'une nation non israélite a fait cela, et ce sont les Assyriens qui l'ont
fait ! 

Il y a là un grand espoir. Dieu rapporte la repentance de Ninive dans le livre de Jonas pour nous montrer qu'Il sauva une
nation parce que son peuple se repentit ! Leurs dirigeants les conduisirent à le faire, et ils résolurent leurs problèmes et
sauvèrent leur pays ! 

Il y a une solution à ces menaces terrifiantes. Même maintenant, Dieu sauverait des nations si elles tenaient compte de Son
message d'avertissement. 

Les Assyriens modernes en Allemagne sont sur le point de réaliser un aspect sombre de la prophétie biblique. Ils ont
déclenché deux guerres mondiales et vont en déclencher une troisième. Les États-Unis sont un allié de l'Allemagne au sein
de l'otan. Ils permettent également aux avions de guerre de l'Allemagne d'accéder à ses armes nucléaires. Ils ont récemment
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modernisé ces armes. Si les Israélites modernes en Amérique et dans d'autres nations ne se repentent pas, ces armes seront
retournées contre nous ! 

La Bible avertit que si nous refusons de nous détourner de nos voies perverses, Dieu permettra en effet une guerre nucléaire
pour punir l'humanité. Mais Il promet qu'Il interviendra avant que l'humanité ne se détruise elle-même. 

Nous faisons face aux résultats de nos péchés. Nous avons tous péché et sommes tous des pécheurs. Nous ne devrions pas
avoir honte de nous repentir, car cela est notre seul espoir, tant physiquement que spirituellement. 

Dieu dit qu'Il ne veut pas que les êtres humains se complaisent dans la méchanceté jusqu'à leur mort. Il veut que nous nous
détournions des péchés qui créent tant de problèmes dans nos vies ! (Ézéchiel 33 : 11). Il a d'immenses projets pour
l'humanité, et ne peut les mettre en œuvre qu'après notre repentance.

La solution
Winston Churchill, aujourd'hui décédé, déclara : « L’humanité n'a jamais été dans cette position auparavant. Sans avoir
progressé sensiblement en vertu ou avoir bénéficié d'une direction plus sage, elle a mis pour la première fois entre ses mains
les outils qui lui permettent d'accomplir infailliblement sa propre extermination. »

Mais le problème est encore pire aujourd'hui. Notre morale et nos normes ne cessent de se dégrader. Les dirigeants
mondiaux agissent de manière de plus en plus agressive et font de moins en moins preuve de discernement. Si l'humanité
continue sur cette voie, l'accomplissement ultime de l'homme sera l'auto-extermination. Suicide mondial ! Cosmocide ! 

Jésus-Christ prophétisa : « Car alors, la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le commencement du
monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais. Et, si ces jours n'étaient abrégés, personne ne serait sauvé ; mais, à cause
des élus, ces jours seront abrégés » (Matthieu 24 : 21-22).
 C'est une promesse qui ne peut être brisée de la part de Dieu ! 

Le problème de la survie de l'humanité sera résolu, mais seulement parce que Jésus-Christ viendra et mettra fin à la guerre
avant que toute vie humaine soit anéantie ! 

Jésus nous a mis en garde contre ce moment critique qui nous attend : « Apprenez la parabole du figuier : lorsque son
rameau est encore tendre et qu'il produit des feuilles, vous savez que l'été est proche : De même, lorsque vous verrez toutes
ces choses, sachez que le moment est proche, à la porte » (versets 32-33). Cette crise, qui ébranlera le monde, est à la
porte ! Est-ce que vous prêtez attention à ce qui se passe ? Reconnaissez-vous à quel point les événements mondiaux sont
très graves ? Cette vérité se trouve dans votre Bible.

Allez-vous agir et vous repentir avant qu'il ne soit trop tard ?

« Un petit troupeau »
Dans Luc 12 :  32, Jésus-Christ dit : « Ne crains point, petit troupeau ; car votre Père a trouvé bon de vous donner le
royaume. » Dieu aime l'humanité et est impatient de nous faire entrer dans Son Royaume. Il a envoyé Jésus pour mourir et
être ressuscité afin d'établir Sa véritable Église — le « petit troupeau » — et permettre aux êtres humains de se détourner de
leurs mauvaises voies, d'être pardonnés de leurs péchés et d'observer la loi parfaite et sainte de Dieu. 

Lorsque Jésus-Christ était sur Terre, seules 120 personnes ont été appelées et converties — un « petit troupeau » en effet !
(Actes 1 : 15). 

Aujourd'hui, de nombreux prédicateurs reconnaissent que Jésus-Christ est le Fils de Dieu, mais ils affirment qu'Il a supprimé
la loi de Dieu, et ils citent de manière erronée des écritures cruciales au lieu de se repentir et de se soumettre à cette loi ! La
vraie Église de Dieu sait non seulement qui est Jésus-Christ mais aussi transmet Son message. Cette Église existe encore
aujourd'hui, et c'est toujours un « petit troupeau. » 

De nombreux versets, y compris des déclarations du Christ Lui-même, prophétisent qu'il y aura de nombreuses fausses
églises et de faux ministres qui s'accordent à dire que Jésus était le Christ (Matthieu 24 : 1-5) mais qui ne transmettent pas
Son message.

Le Christ a également dit : « Heureux le serviteur que son maître, à son arrivée, trouvera en train d'agir de la sorte. Je vous le
dis en vérité, il l'établira sur tout ce qu'il possède » (Luc 12 : 43-44). Lorsque notre Seigneur viendra, lorsque Jésus-Christ
reviendra, nous devrons être trouvés en train de faire Son œuvre !

Si nous nous soumettons à Dieu en nous repentant et en obéissant à Sa loi, Il ne seulement nous gardera comme Son « petit
troupeau », mais nous donnera le Royaume de Dieu et fera de nous des gouverneurs sur tout ce qu'Il a : tout l'univers ! C'est
votre potentiel humain — pas la méchanceté et la mort dans une guerre nucléaire ! 

Vous ne pouvez atteindre votre merveilleux potentiel humain sans d'abord reconnaître vos voies malveillantes, vous en
détourner, être pardonné de votre péché, puis — avec l'aide de Dieu — respecter la merveilleuse loi de Dieu. Mais si vous
faites cela, ce n'est que le début de votre avenir incroyable !
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